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México sigue siendo un país con grado de inversión 
 
 
 

Extracto de la entrevista con Alejandro Padilla, director ejecutivo de Análisis 
Económico de Grupo Financiero Banorte, en el programa “Ganadores y  

Perdedores”, conducido por Susana Sáenz en El Financiero Bloomberg TV.  
 
 
 
SUSANA SAENZ: Alejandro, también se plantea el tema de las revisiones recientes a la 
calificación tanto del soberano como de Pemex, ¿qué nos dices al respecto?  
 
ALEJANDRO PADIILLA: También dentro de otros de los recuadros, Banco de México hace un 
análisis exhaustivo sobre el desempeño de las calificaciones tanto del soberano como de 
Pemex. Hemos visto que en los meses anteriores ha habido una degradación del rating 
soberano y también de Petróleos Mexicanos por parte de las tres agencias calificadoras, es 
algo que está sucediendo prácticamente en todos los mercados emergentes en 
Latinoamérica se ha visto también con revisiones en otros países, simplemente porque esta 
es una situación bastante compleja que obviamente ejerce presión sobre cuentas fiscales 
en el mundo.  
 
En este contexto y pensando en los determinantes o factores que han estado analizando las 
agencias calificadoras, probablemente a Fitch lo veremos un poco más estable, sobre todo 
pensando en que la perspectiva es neutral o estable. S&P y Moody’s continuarán analizando 
el desempeño de la economía, qué es lo que sucede con Pemex y qué implicaciones tiene 
sobre las cuentas fiscales, pero creo que lo más importante es que México sigue siendo un 
país con grado de inversión y que probablemente después de este efecto de la pandemia, 
México seguirá siendo un país con grado de inversión.  
 


